

# DOPPELPUNKT

Juli 2010

## die Flachgauer Rundschau



### **Rotary Club unterstützt „Selbstbewußt“**

Als einen kleinen Beitrag um dem Verein „Selbstbewußt“ bei seiner gezielten und nachhaltigen Arbeit auf dem Gebiet der Prävention von sexuellem Kindesmissbrauch zu unterstützen, bezeichnete Rotary Wallersee Club-Präsident Mag. Markus Häupl jene 1.000 Euro, die kürzlich an Vertreter des Vereins übergeben wurden. „Gerade die Ereignisse der vergangenen Wochen haben gezeigt, wie wichtig ein funktionierender Kinderschutz und ein hohes Selbstvertrauen der Kinder in unserer Gesellschaft ist“, stellt Markus Häupl bei der Übergabe fest.